

Acta nº 74, Sesión de Junta de Facultad celebrada el 13 de junio de 2013.

En Sevilla, a las 12:30 horas, del día 13 de junio de 2013, en segunda convocatoria, se celebró la Junta Ordinaria de la Facultad de Física en el Aula 5 de la citada Facultad, bajo la presidencia de la Sra. Decana, Da Belén Pérez Verdú y actuando como secretario D. Juan Antonio Caballero Carretero, con la asistencia de los vocales miembros que a continuación se relacionan:

D. Antonio J. Acosta Jiménez, Dª Clara E. Alonso Alonso, Dª María V. Andrés Martín, D. José M. Arias Carrasco, Dª Regla Ayala Espinar, D. José P. Cano Durán, D. Carlos Cintas Peña, D. Antonio Córdoba Zurita, D. Abraham Díaz Castaño, Dª Rosa Echevarría Líbano, Dª Susana Eiroa Lorenzo, D. Pablo Fernández Martín, Dª Mª del Carmen Gallardo Cruz, D. Manuel García León, D. José Gómez Ordóñez, D. Raúl González Jiménez, D. Felipe Gutiérrez Mora, Dª Gloria Huertas Sánchez, D. Manuel Jiménez Melendo, Dª Mª Carmen Lemos Fernández, D. Antonio J. López Angulo, Dª Adela Machuca Jiménez, D. Pablo Maynar Blanco, D. Francisco Medina Mena, D. Juan M. Montes Martos, D. Manuel Morillo Buzón, D. Antonio Muñoz Bernabé, Dª Mª Dolores Palma Ledesma, D. Alberto T. Pérez Izquierdo, Dª Adela Pruna Aguilar, D. José Mª Quintana Toledo, D. Saturio Ramos Vicente, D. José Reina Gálvez, D. Miguel Ángel Respaldiza Galisteo, Dª Rocío del Río Fernández, D. Rafael Rodríguez Boix, Dª Manuela Rodríguez Gallardo, D. Andrés Rodríguez Morán, D. Daniel Rodríguez y Pérez de Arenaza, Dª Mercedes H. Rosa Celis, D. José M. Rosa Utrera, Dª Adoración Rueda Rueda, D. Darío Sánchez Jiménez y D. Rafael Venegas Muñoz.

ORDEN DEL DÍA

- 1. Lectura y aprobación, si procede, de las actas de las sesiones anteriores.
- 2. Informe de la Sra. Decana.
- 3. Trámite de audiencia para la designación de Vicedecanos y Secretario de la Facultad.
- 4. Aprobación, si procede, de la propuesta de doble Grado de Física y Matemáticas.
- 5. Propuesta y modificación de horarios del curso 2013-14.
- 6. Informe y aprobación, en su caso, del calendario académico de la Facultad de Física para el curso 2013-14.
- 7. Renovación de los miembros de las comisiones de la Junta de Facultad.
- 8. Asuntos de trámite.
- 9. Ruegos y preguntas.

1. Lectura y aprobación, si procede, de las acta 72 y 73.

Las actas fueron enviadas a los miembros de la Junta, tal como establece el reglamento, sin producirse ninguna objeción. Se aprueban por asentimiento.

2. Informe de la Sra. Decana

La Sra. Decana expresa su agradecimiento a la Junta por haber sido elegida en la votación de la sesión anterior. Asimismo, muestra públicamente su reconocimiento a D. José Gómez Ordóñez por la labor realizada durante tantos años al frente de la Facultad, y agradece a D. Alberto Pérez Izquierdo su dedicación al frente del Vicedecanato de Innovación Docente.

La Sra. Decana da la bienvenida a D. José Antonio Pacheco Sánchez que tomó posesión el pasado 5 de junio como nuevo administrador de Gestión del Centro. También agradece a Dª Adela Machuca Jiménez, quien se ha encargado de labores de administración durante varios meses. Por último, se felicita a Dª Clara Conde Amiano y D. José Miguel Arias Carrasco por haber sido reelegidos en sus cargos de Directores de los departamentos de FMC y FAMN, respectivamente.

Resolución de la asignación de asignaturas del Grado de IM a departamentos. Se informa que sólo se han asignado las asignaturas de 3º curso. La Sra. Decana menciona que son 7 los departamentos implicados, y que aún se está pendiente de la propuesta de los horarios que se tratarán en la próxima reunión de la COA.

Títulos de Máster. Se informa que se ha solicitado una entrevista con el Director General de Universidades de la Junta de Andalucía para tratar el problema del convenio de doble titulación con la Universidad de Munster. A dicha entrevista asistirán cargos académicos de la Universidad de Munster (coordinador Erasmus y Vicerrectora de estudiantes), responsables de la Facultad de Física (Juan A. Caballero y Belén Pérez) y la Vicerrectora de Posgrado de la Univ. de Sevilla.

Elecciones a Claustro. Se informa de las recientes elecciones a representantes del Centro en el Claustro para cubrir seis plazas del sector A y una del sector C. El resultado es como sigue:

Sector C: D. Carlos Cintas Pena

Sector A:

D^a M. Carmen Gallardo Cruz

D. Manuel García León

D. José Gómez Ordóñez

D. Julián Martínez Fernández

Da Adoración Rueda Rueda

Da Belén Pérez Verdú

La Sra. Decana expresa su disposición, en nombre de todos los elegidos, para transmitir al Claustro

todas aquellas opiniones y propuestas que puedan repercutir en la mejora de nuestro Centro. El 4 de junio se celebró el Acto de apertura del X Mandato de este órgano de gobierno.

Il Plan de Docencia. Se informa que se han publicado las convocatorias de este nuevo Plan de Docencia de la Universidad. El plazo para las ayudas correspondientes a la realización de prácticas de asignaturas (instrumental y software) e infraestructuras para actividades docentes ya se ha cerrado. Desde el Centro se ha consultado a profesores y Departamentos y se han solicitado recursos para todas las convocatorias. Asimismo, se han apoyado las propuestas que los departamentos han realizado. Se informa que aún está abierto el plazo para otras solicitudes. La Sra. Decana se reunirá con los directores de los tres departamentos ubicados en el Centro para informar de las solicitudes. Asimismo, se anima a todos los profesores para que realicen propuestas específicas, y se menciona que también se ha hablado con los alumnos en relación a la propuesta del Parlamento Científico. Por último, la Sra. Decana agradece el trabajo de Da Gloria Huertas en la elaboración de las solicitudes mencionadas.

Promoción del PDI. Se informa que la Junta de Andalucía ha aprobado el RD 54/2013 que permite realizar una oferta de plazas de acuerdo a una tasa de reposición del 10%. No obstante, se señala que aún debe pasar por el Consejo Andaluz de Universidades (CAU) y la Conserjería que deben planificar el protocolo de actuación.

Matricula. Se informa que se ha publicado el calendario de auto-matrícula del curso 2013/14. Existirá un acceso escalonado en función del expediente académico. El periodo para consultar la puntuación es del 11 al 21 de junio. El plazo de auto-matrícula será del 5 de septiembre al 7 de Octubre de 2013.

Becas. Se informa del alto porcentaje de denegaciones el curso presente debido a las condiciones más restrictivas de la convocatoria. La Sra. Decana señala que el Consejo de Gobierno de la Universidad en su sesión del próximo 19 de junio discutirá sobre este tema: 6.1. Propuesta de la US sobre la modificación del Decreto por el que se fijan los precios públicos y tasas. 6.2. Consideraciones sobre el Real Decreto de Becas.

Finalizado el informe, se establece un breve turno de intervenciones donde se aclaran algunos aspectos: problemas con el funcionamiento de la Secretaría Virtual (Clara Alonso) y programa de acuerdos Erasmus para posgrado (José M. Arias).

3. Trámite de audiencia para la designación de Vicedecanos y Secretario de la Facultad.

La Sra. Decana presenta a los miembros propuestos para el equipo de gobierno del Centro. A todos ellos les agradece su disposición. El equipo es como sigue:

- Da M. Carmen Gallardo Cruz, Vicedecana de Ordenación Académica.
- Da Gloria Huertas Sánchez, Vicedecana de Innovación Docente.
- D. Manuel Jiménez Melendo, Vicedecano de Infraestructuras y Servicios.
- D. Juan Antonio Caballero Carretero, Secretario de la Facultad.

4. Aprobación, si procede, de la propuesta de Doble Grado de Física y Matemáticas.

La Sra. Decana menciona que dicha propuesta debe pasar por la COA de la Universidad el próximo 17 de junio para que pueda ser tratada en el Consejo de Gobierno del 18 de junio. Esto explica la urgencia en la convocatoria de la Junta.

Se informa de los cambios producidos en la propuesta respecto a lo que se presentó en la pasada Junta de Centro. Se ha incrementado el nº de créditos a 360. Ello ha sido debido a la imposibilidad de eliminar ningún crédito de formación básica que estuviese presente en alguno de los Grados. Este ha sido el caso de las asignaturas de Química e Informática. La propuesta que se presenta a los miembros de la Junta ha sido elaborada por una comisión mixta formada por la unión de las comisiones de los Grados de Física y Matemáticas. Tras varias reuniones se ha llegado finalmente a un acuerdo en la planificación de las materias y asignaturas para el Doble Grado con 360 créditos distribuidos en 5 años (72 por año). Esto equivale a una asignatura de 6 créditos adicional por cuatrimestre respecto a los Grados existentes de Física y Matemáticas.

A continuación se abre un breve turno de debate en el que intervienen D. Pablo Maynar, D. Manuel Morillo y D. José Gómez Ordóñez exponiendo opiniones diversas.

Sometida a votación la propuesta de doble Grado en Física y Matemáticas, el resultado es el siguiente: i) votos a favor: 42, ii) votos en contra: 2, iii) abstenciones: 2. Se aprueba por mayoría la propuesta presentada.

5. Propuesta y modificación de horarios del curso 2013-14.

La Sra. Decana informa que el grupo correspondiente al Doble Grado se impartirá en horario de tarde. Se agradece a la Facultad de Matemáticas su disposición puesto que todos sus grupos se impartían en turno de mañana. Se menciona que ha sido necesario modificar el horario de algunas asignaturas del Grado en Física. La Sra. Decana agradece el trabajo y colaboración de Dª Mª Carmen Gallardo, quien ha participado activamente en todas las reuniones previas, aún antes de haber tomado posesión como Vicedecana de Ordenación Académica.

Se aprueba por asentimiento la propuesta de horarios presentada (se adjunta al Acta).

6. Informe y aprobación, en su caso, del Calendario Académico de la Facultad de Física para el curso 2013-14.

La Sra. Decana informa brevemente sobre el calendario académico 2013/14. Se aprueba por asentimiento (se adjunta).

7. Renovación de los miembros de las Comisiones de la Junta de Facultad.

La Sra. Decana señala que, debido a la constitución de la nueva Junta de Facultad y la composición del nuevo equipo de Gobierno, es necesario proceder a la renovación de determinadas comisiones, delegadas y no delegadas, del Centro. La Sra. Decana menciona los nuevos miembros de las comisiones por el Sector A (todos ellos han mostrado ya su disposición a participar en las mismas). Asimismo, se pide a los alumnos que nombren sus representantes. Por último, se mencionan las

comisiones que se suprimen: comisión de biblioteca y de planes de estudio de Ing. de materiales (2º ciclo).

Se aprueba por asentimiento la composición de las distintas comisiones.

8. Asuntos de trámite. -

Cambio de fecha de defensa del trabajo fin de Máster: "Control de calidad a un equipo de radiodiagnóstico por la imagen: realización de protocolos de mantenimiento preventivo", realizado por D. José Domingo Sanmartín Sierra y dirigido por D. Antonio Ramos Reyes. La fecha de defensa pasa del 9 al 19 de julio.

9. Ruegos y preguntas.

[No hay]

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 13.30 horas, de todo lo cual como secretario doy fe.

LA DECANA,

Fdo.: Belén Pérez Verdú

EL SECRETARIO,

Fdo.: Juan Antonio Caballero



Acta nº 74, Sesión de Junta de Facultad celebrada el 13 de junio de 2013.

Modificación al acta nº 74, aprobada en el acta nº 75: no se incluyeron los excusados. A continuación se relacionan:

Excusaron su ausencia los vocales miembros: D. Joaquín Gómez Camacho, Dª Mª Victoria Martín Márquez, D. Miguel Á. Sánchez Quintanilla, Dª Mª Isabel Gallardo Fuentes, D. Julián Martínez Fernández

FACULTAD

LA DECANA,

Fdo.: Belén Pérez Verdú

EL SECRETARIO,

Fdo.: Juan Antonio Caballero